

NOUVELLES LOCALES ET REGIONALES

Terrible accident au Blanc-Seau

Dévouement d'un garde-barrière

UN HOMME TUE

Hier matin, à 6 heures 20, Mme Jenny Verhaeghe, épouse Paul Besin, âgée de 30 ans, demeurant à la Croix, rue des Trois-Villes, devait se rendre à Moonshot (Belgique) pour un entretien avec son patron, mais par le train qui passe au Blanc-Seau se dirigeant vers Mons, à 6 heures 30, Mme Verhaeghe, une femme, âgée de 66 ans, tailleur d'habits, dormirait sur la barrière du passage à niveau et fut égorgnée.

Le moment où Mme Besin arrivait, un train apparaissait : elle crut que c'était le train qui devait la conduire à Mons. Malgré les cris de M. Verhaeghe, Alphonse, garde-barrière, qui venait de faire son travail sur la voie par le portillon. Elle fréchue et tombe, le garde-barrière voyant le danger, - le train n'était qu'à dix mètres - s'élança et parvint à saisir celle dame par les cheveux et à la retenir sauvé.

Malheureusement, M. Verhaeghe, ayant vu le danger couru par sa femme, déclina en même temps que M. Verhaeghe, le vote au passage à niveau. Comme le train n'était pas immobile, il fut arrêté par le tableau de la machine et projeta à 10 mètres.

Le mécanicien bloqua le train, le train arrêta à 10 mètres. Les wagons passèrent au-dessus du corps de Verhaeghe.

Une fusillade, à la vue du malheur de son père, voulut se précipiter sous le train. Elle fut arrêtée par un employé d'octroi, et ce fut lorsque fut transporté à l'estacionne de "Pont National", tenu par M. Debacker, où il expira quelques instants après.

Les docteurs Decouvelaere et Declercq, apaté, constatèrent qu'il avait la bourse et les osseux fracturés.

Le cadavre a été transporté à la morgue.

Ecole d'Agriculture de Wagnonville

Les examens d'admission auront lieu à l'école, le mardi 30 juillet, à 9 heures. Les candidats sont invités à envoyer leurs demandes le plus tôt possible. Pour tous renseignements s'adresser au directeur de l'école.

Les Pêcheurs à la ligne au Ministère de l'Agriculture

Le bureau de la Fédération des Syndicats des Pêcheurs à la Ligne du Nord et du Pas-de-Calais, présenté par M. Georges Poit, député du Nord, a été créé mercredi matin par le ministre de l'Agriculture.

Les membres de cette délégation, MM. Ravel de Montreuil, président de la Fédération ; Gobet Arthur, vice-président, et Vanne Louis, trésorier, ont demandé à M. le Ministre de voter bien sa faire représenter à leur prochain congrès qui doit avoir lieu à Arras le 28 courant.

M. Poit a accepté.

LE CRIME DE WATTRELOS

LA DEPOSITION DU « VIEUX SOLDAT »

Le général Gouraud et l'athlète léger avec ses amis, la déposition du « Vieil Soldat », fut surmontée le « Vieil Soldat » a été arrêté hier, au matin, dans la rue des Trois-Villes, rue de l'Industrie, qui avait été attaqué à une heure et demie de la nuit par un homme qui avait dérobé à un marchand de vêtements un sac contenant 10 francs.

Il a fourni un alibi qui a été reconnu exact à la première heure, il assistera au conseil d'arrondissement, à un conseil de justice, à une audience, vendredi 6 juillet, à la chambre de l'assise, M. Gouraud, à la Martinique, il y a une heure, a été arrêté à un quart d'heure. Il se rendit à l'athlète « Bacchus » où il rencontra deux consommateurs qui l'ont formellement reconnu.

Il a été arrêté à l'athlète « Bacchus » où il rencontra deux consommateurs qui l'ont formellement reconnu.

DERNIÈRE HEURE

NOS DÉPÉCHES

Les Affaires du Maroc

Fez, 17 juillet.

Le général Gouraud et l'athlète léger avec ses amis, la déposition du « Vieil Soldat » fut surmontée le « Vieil Soldat » a été arrêté hier, au matin, dans la rue des Trois-Villes, rue de l'Industrie, qui avait été attaqué à une heure et demie de la nuit par un homme qui avait dérobé à un marchand de vêtements un sac contenant 10 francs.

La déposition des bandes du royaume à la suite du combat du 7 est confirmée.

Les victoires du général Gouraud sont très célébrées à Fez et dans les tribus.

Le règne des bandes du royaume à la suite du combat du 7 est confirmé.

Les victoires du général Gouraud sont très célébrées à Fez et dans les tribus.

Le règne des bandes du royaume à la suite du combat du 7 est confirmé.

Les victoires du général Gouraud sont très célébrées à Fez et dans les tribus.

Une démonstration a été entendue dans la cité de Safra le 5 juillet au matin.

DANS LA REGION DE MAZAGAN

Mazagan, 16 juillet.

Sous des renseignements de source sûre, un violent combat a eu lieu hier, à Amak-Tiela de Sidi Benozer, chez les Beni-Amran. Un signe de nombreux morts. Le malin a été tué. La région de Mazagan est agitée.

Une démonstration a été entendue dans la cité de Safra le 5 juillet au matin.

LES PROGRES DU PRETENDANT REIBA

Mogador, 17 juillet.

La cause du pretendant Ahmed et Reiba fait de sensibles progrès dans le Royaume. Le sud de Taroudant a été fallé à lui et la fait

La fraude en automobile

UNE BELLE CAPTURE A WATTRELOS
— 25.000 FR. C'EST UNE BELLE
JOURNÉE POUR LE MIS.

Mardi soir, les douaniers de services de la gare du Touquet, venaient de venir de la direction de Nouvelles que une auto roulaient à toute vitesse. Ils firent les珊瑚s, mais les voyageurs n'en firent aucun et s'engagèrent dans une nouvelle corriole située à droite de la route.

Les douaniers s'abstiennent à se poursuivre, tout en tirant des coups de revolver, mais il n'allèrent pas bien loin ; à moins de 200 mètres du bureau, en voguant évidemment journal sur le pavé, une autre automobile embaraçante et verte, dans le fossé.

Les deux passagers avaient également sur le sol se hâter vers la flèche. L'anvers, 1.000 kilomètres de la place de Mons, valent 1.000 francs. Comme les deux voitures étaient de la même valeur totale de 25.000 francs.

ENFIN UN RÉSULTAT PRATIQUE!

On suit comme les investigations indispensables qui exercent le service des douanes sont finies pour les touristes honnêtes qui, en manquant fort justement, subissent les effets de la non moins justifiée méfiance provoquée par les contrebandiers dont la grande ingénierie utilise d'ailleurs la plus large manière les facilités de l'administration.

Le résultat obtenu par la compagnie n'est pas insuffisant. Elle cause toutefois de fréquents incidents profondément regrettables.

Surpris en pleine nuit par les sommations d'inconnus dont ils ne pouvaient discerner assez rapidement la qualité, les touristes qui rencontrent des douaniers répondent souvent à l'appel de ceux-ci par un redoulement de vitesse qui justifient le légitime appréhension d'une attaque, de part des réductions et modifications de toutes sortes qui ont été apportées pour empêcher les contrôles.

Les agents du fisc doivent alors être prêts à faire l'arrêt de la voiture suspecte en tirant des coups de feu, ou en projetant sur la route quelque obstant mobile.

Il en résulte quelques que, par suite d'une fausse motteuse du chauffeur, les douaniers risquent plus ou moins gravement blessés.

D'autre part la voiture et les touristes ne sont pas d'accord sur ce qu'il faut faire.

Malheureusement, les douaniers, sans succès, ont demandé à prendre la paix.

Parce que, répond Bulteu, instinctivement.

Surpris par ce résultat, il prend une décision.

Bulteu, à propos de ce résultat, a été arrêté par les douaniers qui ont été arrêtés par les agents de la compagnie.

Il a été arrêté à l'Administration.

Il a été arrêté à l'